

Service communication : Pauline Martineau – martineaup@cc-parthenay-gatine.fr – 05 49 64 85 26

L'enseignement artistique de Parthenay-Gâtine reprend ses activités en présentiel pour les élèves mineurs

Après l'annonce du deuxième confinement, l'enseignement artistique de Parthenay-Gâtine avait dû stopper ses activités en présentiel.

Durant cette période, les équipes ont assuré la continuité pédagogique et donner leurs cours en distanciel, grâce à la mise en place d'une plateforme pédagogique numérique.

Reprise depuis le mardi 15 décembre

A la suite des dernières annonces gouvernementales autorisant la reprise des cours d'enseignement artistique en présentiel pour les élèves mineurs, les équipes de l'enseignement artistique de Parthenay-Gâtine (enseignement arts plastiques et enseignement musical) se sont immédiatement mobilisées.

Cette réactivité a permis d'organiser une reprise rapide des activités en présentiel pour les élèves mineurs dès le mardi 15 décembre pour les cours individuels (hors chant), classes d'Eveil, chant choral et de Formation Musicale.

Toutes les mesures (protocole sanitaire, port du masque obligatoire, gel hydro-alcoolique / nettoyage des mains et distanciation physique) ont été prises pour accueillir les élèves dans de bonnes conditions sanitaires.